

## Alltagsarchitektur

### Westfälischer Preis für Baukultur 2015 ausgelobt

Der Rolle von „Alltagsarchitektur“ und Baukultur für Städte, Dörfer und Gemeinden soll mehr Bedeutung beigemessen werden – der westfälische Preis für Baukultur 2015 soll dabei helfen. Ausgelobt wird der Preis vom Landschaftsverband Westfalen-Lippe und der Westfalen-Initiative mit der Unterstützung der Westdeutschen Landesbausparkasse. Es können Neubauten, die seit 2005 fertiggestellt wurden, und Umbauten, bei denen der Schwerpunkt auf dem neu- beziehungsweise umgebauten Teil liegt, eingereicht werden. Zur Teilnahme werden Architekten, Städtebauer, Landschaftsplaner und Bauherren sowie Kommunen und Institutionen eingeladen.

Die Bewerbungsfrist endet am **20. März 2015**. Der detaillierte Auslobungstext und die Teilnahmebedingungen können ab dem 20. Januar 2015 unter [www.westfaelischer-baukulturpreis.de](http://www.westfaelischer-baukulturpreis.de) eingesehen werden.

#### Zum Thema:

[www.lwl.org](http://www.lwl.org)